



Michel Daigle, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Michel Daigle (1950-), intronisé en 1999

Travaillant à Whistler en Colombie-Britannique, Michel Daigle s'inscrivit, seulement pour le plaisir, à une compétition de saut en longueur à laquelle devaient participer certains des meilleurs skieurs de l'époque, à sa grande surprise, il remporta l'épreuve et termina! De 1973 à 1975, il remporta de nombreuses compétitions dont trois championnats canadiens, trois championnats provinciaux et un championnat des États-Unis. Il inventa même une manœuvre de ballet qui pris son nom, le « Daigle Banger ». Durant sa carrière, il connu du succès dans trois épreuves, soit les sauts, les bosses et le ballet sur skis.

Michel Daigle (1950-), inducted in 1999

While working in Whistler, British Columbia, Michel Daigle registered himself, for fun, to a ski jump competition (distance) to which were registered some of the best jumpers at the time. To his amazement, he won the event! From 1973 to 1975, he won numerous competitions including three Canadian championships, three Provincial championships and a USA championship. He also invented a ballet figure, the “Daigle Banger”, named after him. In his career he succeeded in three disciplines: aerials, moguls and ski ballet.